
令和２年度第１回箕面市子ども子育て会議計画策定部会

日時：令和 2 年 5 月 18 日（月曜日）から 5 月 22 日（金曜日）

場所：新型コロナウイルス感染拡大の影響により、書面による開催

出席者（回答者）：澤田委員、垣内委員、板橋委員、山口委員、宗形委員、

北島委員、稲葉委員、竹下委員

１．議事内容 

（1）第四次箕面市子どもプランの策定について（資料１）

（２）答申について（資料２）

２．表決結果

議事「１.第四次箕面市子どもプランの策定について」「2.答申について」につ

いて、賛成 8 名、反対０名につき可決とする。

３．委員意見

¡ 保育・教育サービスの充実においては、年度末の必要量を推計してサービス

提供量が計画されている点、保育ニーズ充足のための整備計画も明確である

点で、プランは非常に良いと感じた。

¡ 小規模保育事業所の整備について記されているが、これは整備目標なのか、

既に開設準備等にあるのか参考までに教えてほしい。

→令和２年度の 1 カ所については既に開設準備に入っているもの、令和３

年度の 2 カ所は必要量からの整備目標として記載しているものであると、

事務局より回答

¡ 子どもの貧困対策、ひとり親家庭の自立支援についての取組の示し方は、二

度手間にはなるが、資料１のとおり示す方がよいと考える。

¡ 22 ページの長期欠席と不登校数の定義が分からなかったが、実感としては

1 学年に１人以上登校するのが難しい子がいる気がする。今般オンライン授

業等を拡充した際には、そういった子ども達への運用も考えてみてはどうか。

¡ 94 ページの「ICT 教育の充実及び活用推進」に関して、年末年始頃にタブ

レットについてのお知らせがあったと思うが、この休校に対して活用できる



ものではなかったのか。

¡ 箕面市の未来を創る子供達に対し、このプランが少しでも子供達の笑顔につ

ながればと思い、修正事項等確認の上で、賛成とする。

¡ この 5 年間の期間、各取り組みについて定期的にその進捗状況を、できる

だけ把握されるよう要望する。

¡ 今回のようなコロナウイルスに対する取組も盛り込んだ方が良いのではな

いか。箕面市の対応の遅さに現場は困惑している。今後こういった対応のマ

ニュアルがあると良いと感じた。

４．資料

l 【資料１】第四次箕面市子どもプラン（案）

l 【資料２】答申（案）

l 【参考資料１】箕面市子ども・子育て会議書面会議実施要領

l 【参考資料２】部会の議決をもって子ども・子育て会議の議決とすることが

できる事項について


